

09. Februar 2008, Werden Kurier



## Der Hoppeditz ist tot. Es lebe der Karneval!

Während die alten Damen noch ein paar Tränen vergießen, wie es sich bei einer zünftigen Bacchus-Beerdigung gehört, haben andere Aktive der Karnevalsgesellschaft Völl Freud um ihren Ehrenvorsitzenden Werner Katz (Mitte) ihre gute Laune schon wiedergefunden. Nach einem leckeren Fischessen geht der Blick nach vorne. Die nächste Session kommt so sicher, wie der 11. 11.! Über Verstärkung würde sich übrigens die Vereinsjugend freuen. Am 14. Februar, 17 Uhr, ist offenes Tanztraining für Tanzmariechen und Jugendgarde im Gymnasium Werden, Grafenstraße 9. Dort gibt's einen „Schnupperkurs“ für Interessierte. Foto: Bangert